



GEMEINDE STAFFELBACH

Baubewilligungen

Folgende Baubewilligungen wurden erteilt:

Bauherr: Einwohnergemeinde Staffelbach, 5053 Staffelbach
Bauobjekt: Sanierung Schulhaus, Schulstrasse 2, Parzellen-Nr. 741.

Bauherr: KLH AG, Köllikerstrasse 10, 5036 Oberentfelden
Bauobjekt: Dach- und Fassadensanierung, neue Reklametafel, Dorfstrasse 14, Parzellen-Nr. 1186.

Bauherr: Hauri Max, Milchgasse 37, 5053 Staffelbach
Bauobjekt: Stallerweiterung, Milchgasse 35, Parzellen-Nr. 1279.

Bauherr: Hürzeler Karin, Dorfstrasse 48, 5053 Wittwil
Bauobjekt: Einbau Schafstall in bestehenden Schopf, Dorfstrasse 50, Parzellen-Nr. 1270.



Stand Bau- und Nutzungsordnung (BNO)

Der Kanton hat die zweite Vorprüfung der von der Gemeinde Staffelbach eingereichten Gesamtrevision abgeschlossen und per Ende Mai 2024 eine Rückmeldung gegeben. Der Gemeinderat hat sich in einer Sitzung mit den noch offenen Punkten beschäftigt. Die überarbeitete Version der BNO wird voraussichtlich im Laufe des Septembers 2024 wieder an den Kanton überwiesen.

Online-Schalter der Gemeinde Staffelbach

Dank dem Smart Service Portal des Kantons Aargau ist die Gemeinde Staffelbach jetzt noch näher bei Ihnen – und für gewisse Dienstleistungen rund um die Uhr geöffnet.

Ob Heimatschein, Entsorgungsmarken oder Betreibungsregisterauszug – über diese Adresse gelangen Sie bequem zu den gewünschten Verwaltungsleistungen:

www.ag.ch/smartserviceportal oder <https://staffelbach.ch/index.php/159/Verwaltung/Online-Schalter/Smart-Service-Portal>

Schulbeginn am 12. August 2024

Bald beginnt für alle Schul- und Kindergartenkinder ein neues Schuljahr. Insbesondere der Eintritt in den Kindergarten ist für viele Kinder eine Veränderung, ebenso auch der Weg dahin. Da ist jede Begleitung eine grosse Hilfe. Zu Fuss lernt Ihr Kind, sich im Strassenverkehr sicher zu verhalten. Die körperliche Bewegung dient der Gesundheit und der Entwicklung Ihres Kindes. Ausserdem werden auf dem Schulweg Kontakte geknüpft und gepflegt. Falls Sie Ihr Kind von der Schule abholen: Warten Sie beim Schulhaus und nicht auf der gegenüberliegenden Strassenseite. Zudem bitten wir die Eltern darauf zu verzichten, die Kinder mit dem Auto zur Schule zu bringen bzw. von der Schule abzuholen.





GEMEINDE STAFFELBACH

Rückblick Bundesfeier vom 1. August 2024

Lars Beusch, Gemeinderat von Staffelbach, begrüßte Einwohnende und Gäste am Land-Zmorge, das rund um die Turnhalle stattfand. Der Festredner Timo Lip-puner, Headcoach bei Sm'Aesch Pfeffingen und Nationaltrainer der Schweizer Volleyball-Frauen redete über Leidenschaft und Herzblut für den Volley-Sport. Die Spielerinnen besuchen neben den zwei täglichen Trainings oft noch Vorlesungen, weil sie in Ausbildung sind. Das braucht Planung und Durchhaltevermögen; dank digitaler Angebote lassen sich Leistungssport und Ausbildung heute aber gut verbinden. Aktuell sind gerade neue Spielerinnen aus dem Ausland zur Verstärkung des Teams eingetroffen; sie lernen ihre neue Heimat nun erst kennen. Der Anlass wurde musikalisch eingerahmt von Alphornklängen und Handharmonika-Stücken.



Powerman Zofingen

Der Gemeinderat hat dem OK Powerman Zofingen für die Durchführung des Duathlon World Championships Long Distance 2024 am Wochenende vom 7./8. September 2024 die Streckenbewilligung auf dem Gemeindegebiet Staffelbach erteilt.



Heckenrückschnitt

Wärme und viel Regen – und schon spriesst alles im Garten. Bitte denken Sie daran, die Sicht oder den Weg versperrende Äste, die auf die Strasse oder aufs Trottoir hängen, rechtzeitig zurückzuschneiden. So bleibt die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmenden gewährleistet.